

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precio convencional.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes

Alicante: Lunes 15 de Abril de 1918

Pagos por adelantado

Triste realidad

Hace bastante tiempo que veníamos pronosticando desde estas columnas lo que desgraciadamente ha empezado a sentirse ya en Alicante siendo como es una de las Capitales de España menos castigada en lo que respecta a carestía y escasez de víveres; gracias al celo de nuestras autoridades, interinas en el desempeño de sus funciones por cierto, señores Cros, gobernador y Bono don Antonio, alcalde, no hemos sentido más lo que aquí ha ocurrido.

Hemos vivido varios días sin carne sencillamente por no tener reses de donde hechar mano para abastecer nuestro mercado de la necesaria al consumo; en cambio por Cartagena, ya lo dijimos hace bien pocos días y hoy nos satisfacemos en volverlo a repetir, sale el ganado vacuno y de cerda por cargamentos, poco les importa a los que trafican así se muera de hambre media humanidad en España con tal que ellos ganen un duro más por cabeza.

Pero en fin todavía no ha llegado el momento del arrebato, cantemos victoria ya que gracias a dos esclavos de su deber, los antes mencionados Sres. Cros y Bono hemos escapado ahora de lo que luego habremos de sufrir; veremos cuando se agoten las existencias que hubieran tardado mucho más en agotarse sino hubiese sido por lo que todos sabemos, que nos dan, cuando ni aún con dinero no se pueda adquirir lo poco que se vá agotando.

Bien pronto empezarán en Madrid a vender las piezas de pan de 1.000 gramos por 800 y al mismo precio que las de 1.000 y las de 500 por 400 en igual forma que las anteriores; nadie creará que estas medidas se toman porque abunda la harina,

¿Cuándo esto sucede en la primera Capital de España ¿qué no hemos de esperar las demás?!

LA AMNISTIA

El proyecto de Ley

El proyecto de Ley de Amnistía leído por el señor Maura en el Senado, contiene ocho artículos.

Se concede la amnistía a todos los sentenciados procesados o sujetos a responsabilidad criminal sean cuales

sean el tribunal y jurisdicción de los procesos que se hubieren impuesto; sobre delitos y faltas cometidas por medio de la imprenta grabado y demás formas mecánicas de publicidad, por medio de la palabra en reuniones o manifestaciones públicas de cualquier índole, exceptuándose aquellos que sólo pueden perseguirse a instancia de parte.

Los beneficios de la ley alcanzarán a las gravaciones de la pena que provengan de quebrantamiento de condena, a los delitos de rebelión y sedición cuando los condenados y procesados no sean militares.

Se exceptúan los casos de agresión a la fuerza armada.

A los delitos cometidos con ocasión de huelgas obreras y transgresiones previstos y penados en la ley de coligaciones y huelgas.

Se exceptúan los culpables de delitos comunes que se cometieron con ocasión de huelgas y agresión a la fuerza armada.

También el delito de desobediencia que hubiesen constituido en quebrantamiento de destierro impuesto por las autoridades gubernativas.

Las personas que estén detenidas o presas extinguiendo condena serán puestas inmediatamente en libertad sino estuvieran privadas de ello por otras causas,

Quienes estén fuera del territorio español podrán volver debiendo sobreseer libremente los procesos cualquiera que sea la situación en que se encuentre los sujetos por ellos a responsabilidad criminal salvo la reclamada instancia de parte.

Quienes no hayan sido comprendidos por el Tribunal correspondiente, y se consideren con el derecho a los beneficios de la Ley, deben solicitarlo sin que por ello se les irroge perjuicio alguno.

Se concede también amnistía a la responsabilidad en que hayan incurrido los individuos del Ejército y de la Armada, que hubiesen contraído matrimonio sufriendo las prescripciones legales los párrocos y jueces municipales que los autorizaron.

Igualmente se concede la amnistía a los prófugos y desertores excepto a quienes desertaran perteneciendo a los Cuerpos de Africa; a los inductores, auxiliares y encubridores de desertión y a los cómplices de la fuga de un prófugo.

Los prófugos y desertores a quienes se les aplique la gracia deberán presentarse en el plazo de seis meses para ser destinados a cuerpo é incorporarse a los que anteriormente hubieren sido destinados debiendo todos completar en filas el mismo tiempo que los incorporados en su reemplazo de situación.

No causará efecto alguno la gracia que se conceda a quienes no se presenten en dicho plazo,

Los mozos no alistados como también los prófugos y desertores que no llegaron a ser destinados a cuerpo podrán acogerse durante seis meses a los beneficios de la redención del servicio de corta militar.

Queda incluido en la ley los soldados que hubieran pedido derechos establecidos para los de cuota por haber dejado de satisfacer cualquiera de los plazos señalados, concediéndoseles un nuevo improrrogable plazo de un mes desde la promulgación de la ley dentro del cual podrán hacer efectivas las cantidades que dejaron de pagar recobrando así los derechos que perdieron.

Los minesieros respectivos dictarán las disposiciones necesarias para la eficacia de la ley y resolverán las dudas y reclamaciones que puede suscitar la ejecución de la misma.

Se necesitan

oficiales, aprendizas y un oficial, de sastrería de José B. Martínez Calle Mayor 1, pral.

Ocasión

En la imprenta de este periódico se venden libretas de vales de cincuenta hojas en papel satinado superior a treinta céntimos una.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1'50 pesetas arroba.—Trajos de paño y lana, a 80 cént. kilo.—Metal viejo a 1'90 ptas. kilo.—Cobre a 2'75. pts. kilo.—Plomo a 60 cts. kilo.—Lana de eschón a 2'25 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17,—(Baratillo).

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4. 1.º—ALICANTE

Se vende una Confitería

muy acreditada, situada en el centro de esta capital.—Razón, calle de Calatrava, núm. 19.

Aviso al público

SE PAGA

Lana de colchon a 3 pesetas kilo

Retales de paño nuevo a 1'50 id. id.

Trajos de paño y lana a 1 id. id.

Cuerdas de cáñamo a 0'75 id. id.

Trajos de algodón blancos a 0'50 id.

Trajos de algodón negros a 0'60 id.

NO CONFUNDIRSE, A MACEN DE

Trajos de colores a 0'20 pesetas kilo

Plomo a 0'60 id. id.

Cobre a 3 id. id.

Metal a 2 id. id.

Zinc a 1 id. id.

Papel y cartón viejo 2 ptas. arroba.

TRAJOS, Calle de la Concepción, 38

Análisis químicos y bacteriológicos.
Específicos y ortopedia a precios económicos
Citogenol tiocolado

Para la curación de los catarros crónicos, premiado en los Congresos de Zaragoza, Barcelona y San Sebastián.

FARMACIA DEL DOCTOR AGUILO.—Alicante

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

Se confirma la toma de Armentieres

Gran derrota de las tropas inglesas.-
Enorme botín apresado

Berlin.—(oficial) Armentieres ha caído en nuestro poder.

Envuelta la población desde el Norte al Sur, y privados sus defensores de la carretera para su retirada, se ha rendido la guarnición inglesa compuesta de 50 oficiales y más de 3.000 soldados, entregando las armas después de una heroica resistencia.

Hemos tomado 35 cañones, gran número de ametralladoras, municiones en cantidad enorme, prendas de vestir y otro botín.

Al Noroeste de Armentieres ganamos algún terreno.

Al Oeste rechazamos al enemigo en violenta lucha contra grandes fuerzas que llegaban de refuerzo.

Después de una tenaz lucha por la cuarta posición inglesa, rechazamos definitivamente al enemigo.

En un combate acérrimo, tomamos la cuarta posición inglesa en la orilla Sur del Lys, y pasamos el Lawe.

La totalidad del botín que hemos tomado en la conquista de Armentieres se eleva hasta la fecha a 20.000 prisioneros entre ellos un general inglés y otro portugués.

El botín asciende a un total de 200 cañones.

Para pasar la región de embudos antes de llegar a nuestra posición en 9 de Abril, empleó el enemigo tropas de todas armas.

El campo de batalla, a ambos lados del Somme, estaba ocupado por la artillería y regimientos franceses, que quedaron ahogados en el principio de la batalla del Avre.

Sin novedad en los demás frentes.

Comunicados oficiales

Parte alemán

Nauen, (oficial).—Nuestras tropas siguen en su avance victorioso por la llanura entre Armentieres y Merville.

El comunicado alemán de la madrugada dice lo siguiente.

El corresponsal en el frente de batalla dice que la guarnición inglesa de Armentieres que defendían la plaza, una vez cercada no pudieron resistir el fuego concéntrico de la artillería alemana.

Además privados de la única carretera que contaban para la retirada por encontrarse en poder de las tropas germanas viéronse obligados a

rendirse; tras una defensa sumamente valerosa.

Los ingleses experimentaron pérdidas enormes.

Las calles, plazas, refugios etc., estaban llenas de cadáveres.

Parte francés

Paris, (oficial).—Anoche después de un violento bombardeo los alemanes nos atacaron en el frente de Hangard y Bourges, sosteniéndose una lucha encarnizada.

En este último punto nada consiguieron, pero en cambio penetraron en Hangard, en donde les contraatacamos obligándoles a retirarse a la parte oeste del pueblo, donde prosigue el combate.

Los alemanes han bombardeado París, Reims y el bosque de Apremont.

El enemigo consiguió establecer sus avanzadas en el bosque de Brule.

En un contraataque de nuestras tropas y las americanas cojimos al enemigo veintidos prisioneros.

En Oriente operaciones de reconocimiento al oeste de Doiran, al suroeste del Struma. Al norte de Nokowo penetramos en varios puntos de las líneas búlgaras.

Cañoneo en la curva de Gerna.

Parte inglés

Carnavon (noche).—Ha seguido la gran presión del enemigo al sur y suroeste de Boilleuls habiendonos obligado a replegar nuestras posiciones a las inmediaciones del ferrocarril de Bailleul.

Sigue sosteniéndose grandes combates al norte del canal de La Bassée.

El enemigo ha progresado ligeramente entre los rios Lawe y Clareece.

En el resto del frente la situación es inalterable.

Desde el comienzo de la batalla iniciada el 21 de Marzo el enemigo ha empleado ciento diez divisiones.

Parte turco

Palestina.—Grandes contingentes de tropas inglesas con innumerable artillería, nos atacaron especialmente al este de Rafatilo.

Les rechazamos cogiéndoles muchos prisioneros, los cuales confirman las grandes pérdidas sufridas por el enemigo.

En el Cáucaso derribamos un avión enemigo.

Sigue nuestro avance.

La guerra submarina

Nauen, (oficial).—Un submarino

alemán hundió en el mar del Norte y delante de la salida accidental del Canal de la Mancha, ocho vapores y dos veleros, con un conjunto de 2.300 toneladas.

Entre los barcos hundidos figuran uno de 5.000, dos de 6.000.

Uno de estos últimos iba escoltado por veinte torpederos y lanchas de vigilancia.

Otros tres vapores iban también escoltadísimo y todos los hundidos abarrotados de carga.

Pudimos comprobar entre los hundidos a los vapores ingleses «Trinidad» 2.592, «Longfitcher» de 418, «Gleuford» 494 y el velero «Walter».

La guerra aérea

10.000 kilos de proyectiles

Paris.—El día 11 derribamos dos aviones y un globo enemigo, y averiamos doce más.

Nuestros aviadores arrojaron diez mil kilos de proyectiles sobre la estación de San Quintín y en un aeródromo al norte de Montdidier.

Política opresora

Desórdenes

Nauen.—La política de opresión que está realizando la Entente sobre las naciones neutrales, para apropiarse el tonelaje mercante, está dando lugar a que hayan estallado desórdenes en La Haya, Rotterdam y otras ciudades.

En Holanda la multitud protestó primeramente contra la reducción de la ración del pan, y por la noche se celebró una manifestación general contra la guerra, de carácter marcadamente anti-inglés.

En La Haya también hubo manifestaciones populares.

Los manifestantes entregaron un manifiesto al Ministerio del Exterior.

Al dirigirse luego al Parlamento, chocaron con la policía registrándose algunas cargas.

En los barrios extremos han sido saqueadas las tiendas.

Frente a la embajada inglesa se situaron grupos en actitud hostil.

La policía acordonó la plaza.

Bordadoras

Se necesitan buenas.—Infanta 8.

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han registrado las siguientes inscripciones:

Nacimientos

Agustin Cano Huesca, Antonio Sandoral Hernandez, Angela Navarro Lorres, Elisa Barinaga Berceril, Rafaela Belmonte Campello, Francisco Navarro Cerdan, Maria Navarro Nondedeu, Vicente Soler Anton Tomás Gosalbez Paradi.

Defunciones

José Luchorro Ruso, 85 años; María Coloma García, 48 años; María Coloma García, 48 años; Ramona Cervera Botella; 74 años; Rafael Ros Romero 25 meses.

Matrimonios

Guillermo Simó con Vicenta Mira.

Banco de Albacete

Sucursal de Alicante

Operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes con interés.

Caja de Ahorros.

Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1'50 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 80 céts. kilo.—Metal viejo a 1'90 pts. kilo.—Cobre a 2'75. pts. kilo.—Plomo a 60 cts. kilo.—Lana de colchon a 2'25 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17,—(Baratillo).

Torpedistas y maquinista de la Armada

Preparación fácil para el ingreso en dichos cuerpos, por personal competente. Convocatoria anunciada para Mayo próximo. Carrera de gran porvenir.

Practica Médicos.—Calle de Bailén, número 25, Sr. Pierrot.—Alicante.

Tarjetas de Visita

En la imprenta de este periódico se ha recibido un grandioso y variado surtido de tarjetas de visita para señoritas y caballeros desde 1'50 pesetas en adelante, el ciento.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los últimos delantos y Asistencia a partos

Empeinado 14, 1.º.—Alicante

Teatro Principal

LOS BAILES RUSOS

El afán que siempre tuvo la empresa P. L. C. en hacer desfilar por el coliseo de la Plaza de Chapí los más atrayentes espectáculos bien demuestra el contratado para el día 2 del próximo Mayo el cual será un acontecimiento artístico en Alicante como lo ha sido para las principales capitales de España donde se han dado a conocer.

La compañía de los bailes rusos compuesta de ciento cincuenta artistas, cincuenta profesores de orquesta dirigidos por el maestro Monsieur Serge de Diaghilew, supone para los Sres. Penalva y Altolaguirre, empresarios que los han contratado, el sacrificio mayor que puedan haber realizado en negocio tan poco productivo para ellos como desafortunadamente viene siéndoles el de espectáculos; es de confiar que al tratarse de una sola función la que den estos artistas, el público alicantino acudirá a ella si bien sólo sea por ver lo que difícilmente vuelva por aquí.

El espectáculo que constará de cuatro partes se ajustará al siguiente programa que es de lo más selecto que han podido confeccionar siendo el mismo representado en el teatro Real de Madrid y Liceo de Barcelona, corriendo su mayor parte a cargo de la eminente danzante Lydia Lapokova.

1.º «Carnaval». Escenas románticas. Música de Schumann, intrumentada por Rimsky Korsalow, Liadow y Tcherepine. Coreografía de Fokine. Decorado y vestuario de Baskt.

2.º «Schecherazade». Música de Rimsky-Korsalow. Coreografía de Fokine y Bakst. Decorado y vestuario de Bakst.

3.º «Le Festra».

a) Hobsk. Música de Moussorgsky. Coreografía de Fokine.

b) Oiseau d'or. Paso á dos clásico compuesto por Marino Pópita. Música de Schaikowiski. vestuario de Bakst.

o) Danse des bouffons. Música de Tcherepine. Coreografía de Bakst.

4.º Danzas de la ópera «Le prince Igor». Música de Borodine. Coreografía de Fokine. Decorado y vestuario de Bakst.

Precios incluidos los impuestos
Palcos Principales y Plateas sin entradas, 150 pesetas.

Palcos segundos sin idem, 100 id.

Butacas de Patio con entrada, 25 id.

Butacas de Platea 1.ª y 2.ª fila con id, 20 id.

Palco corrido 1.ª fila con id, 15 id.

Palco corrido 2.ª y 3.ª fila con id, 10 id.

Delantera de Paraiso con id, 10 id.

Entrada general (numerada), 3 id.

Entrada para Palcos y Plateas, 2 id.

Los señores abonados a la temporada de Margarita Xirgú tendrán reservadas sus localidades hasta el día 20 de Abril a las 24.

Si por causas imprevistas no se die-

ra el espectáculo, se devolverá el importe de las localidades a los señores que las tengan adquiridas, no teniendo derecho a reclamación alguna.

Quedan anulados todos los pases de favor. Oportunamente la empresa repartirá las invitaciones que considere procedentes.

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión del Viernes

Preside la sesión el alcalde accidenta don Antonio Bono, con asistencia de los señores Guardiola Ortiz, Pérez García, Muñoz, López Ruiz, Herrero, López Gonzáles, Tato, Meliá, Bueno Sales, Alamo, Almany, Llorca, Bas, Pérez Molina, Carbonell, Sampelayo, Elizaicin, Alamo, Albert, Botella y Sánchez San Julián.

Fué aprobada el ecta de la anterior con algunas observaciones hechas por los señores Guardiola y Pérez Molina.

Se dió cuenta de que el alcalde propietario señor Pobil, ha delegado el cargo en el señor Bono, pasando a ocupar el de este el Sr. Tato.

Se dió lectura a una carta de don Federico Clemente, dando las gracias al Ayuntamiento por el pésame que le significó, con motivo de desgracias de familia.

El señor presidente da cuenta de un telefonema transmitido al ministro de Fomento, para solicitar que se restablezca, la admisión de mercancías para America por la compañía Trasatlantica.

Se dió cuenta de la subasta del solar del antiguo mercado para el 15 de Mayo próximo.

Se entra en la orden del día.

Se concede la licencia solicitada por el medico municipal Sr. Mangada.

Pasa a informe de la comisión correspondiente la instancia de don German Samper, solicitando devolución de fianza.

Pasa a la comisión correspondiente una comunicación del alcalde de Córdoba invitando al Ayuntamiento a contribuir para la erección de un monumento al Gran Capitán.

Después de amplia discusión sobre el informe de personal, referente al nombramiento de nuevo secretario y bases del concurso, en cuyo debate intervienen los señores Pérez Molina, Guardiola y Tato; fué aprobado el informe de la comisión por quince votos contra ocho.

Después de varios asuntos sin importancia el señor Meliá, solicita que se rectifique el acuerdo del Ayuntamiento, sobre que desaparezcan a las doce del día los tenderetes de la plaza de Castelar excepto el de un industrial que por razones atendibles no es posible sujetar a tal medida.

Se aprueba la moción del señor Meliá.

Se aprobaron los informes sobre la supresión de aceras en la calle Mayor; la supresión de la verja de la plaza de Isabel II y el del letrado consistorial sobre la legalidad del funcionamiento del mercado de hortalizas.

Después de varios ruegos y preguntas de los señores Elizaicin, Pérez Molina y Botella se levanto la sesión.

NOTICIAS

PÉRDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado un portamonedas con 25 o 26 pesetas que se extravió en la calle de la Infanta, lo presente en la imprenta de este periódico donde se le gratificará con cinco pesetas.

Recibos de alquiler

En la imprenta de este periódico se venden recibos de alquiler de casas a setenta y cinco céntimos el talonario de cien hojas.

Al público

En la Papelería de los Sres. Hijos de J. García, Castaños, 55, se han recibido unos magníficos libros lujosamente encuadernados y a precios muy reducidos, en los que se biografían las mayores celebridades como Cervantes, Cristobal Colón, Julio Cesar, Alejandro Magno, Gonzalo de Córdoba, Napoleón, Jaime I, etc., etc.

También se ha recibido una colección de libros escolares lujosamente encuadernados, dignos de figurar en las mejores bibliotecas.

No equivocarse, Castaños, 55

Ostras frescas

Llegadas regulares hasta fin de Abril

Doz clases solamente.

Gordas finas, docena 1'80 ptas.

Medianas finas, docena, 1'20 id.

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

MAISON FRANCAISE.—Paseo de los Mártires, Alicante.

Tarjetas postales

En la imprenta de este periódico se hallan a la venta magníficas y variadas colecciones de tarjetas postales, desde cinco céntimos hasta 3'50 pesetas.

204 Prop. Casa Editorial Maucci.

Don Juan Tenorio 201

Para el pueblo, don Juan Tenorio había muerto atravesado de una estocada del capitán Centellas: otros dicen que murió de amor a los pies de la estatua de doña Inés de Ulloa.

Los más, aseguraban que había muerto condenado por una maldición que le lanzó su padre en los últimos momentos de su vida, y todos, en fin, que don Juan Tenorio se había arrepentido de sus pasados errores.

Ello es que la imaginación dió grandes vuelos a la historia, y que a cuantos escritores se ocuparon de ello, no tuvieron más recurso que ceñirse a lo trazado por el insigne autor del drama, don José Zorrilla.

El héroe popular, el caballeroso hidalgo pasó a la historia y con él murió la historia del galanteo.

el cerebro se me oscurece y siento una pesadez horrible en la cabeza. ¡Perdón, doña Inés, y rogad a Dios por mí!

Centellas le abrazó porque no cayera del lecho.

Hubo un silencio interrumpido por la agitada respiración de don Juan que cada vez se iba haciendo más difícil.

Después le dejó tendido en el lecho y al cabo de unos instantes tuvo que acercarse a él, porque Tenorio alargaba las manos como pidiendo ayuda al amigo.

Centellas quiso interrogarle con la mirada, pero don Juan no tenía ya expresión para dar a entender sus ideas.

Era un momento de lucidez, acaso el único y el postrero, porque la vida se le iba por instantes.

Administración de Correos

Extras de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

SALIDA DE LOS CORREOS

Encina 1.ª expedición, a las 6.
 Correo Murcia 1.ª expedición a las 6.
 Correo de la Marina 1.ª expedición, 9:30.
 Encina 2.ª expedición, 14.
 Conducción a Alcoy, 14:30.
 Conducción a Santa Pola 15:30.
 Mixto de Murcia, 2.ª expedición 15:30.
 Mixto de la Marina 2.ª expedición 16:20.
 Correo de Madrid 19:15.
 Mixto de Madrid 21:30.
 Palma de Mallorca los sábados a las 12:30.
 Orán los martes.
 Argel los días 5, 15 y 25.

LLEGADA DE LOS CORREOS

Mixto de Madrid, a las 6.
 Palma de Mallorca los viernes a las 7.
 Correo de Madrid, 8:30.
 Conducción de Alcoy, 9.
 Conducción de Santa Pola, 9.
 Mixto de la Marina 9:40.
 Correo de Murcia 12:15.
 Encina 1.ª expedición, 12:50.
 Correo de la Marina, 16:30.
 Mixto de Murcia, 21:10.
 Encina 2.ª expedición, 21:20.
 Orán los domingos.
 Argel los días 2, 12 y 22.

SERVICIOS

Giro postal. De 9:30 a 13.
 Caja postal de ahorros. De 9:30 a

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16:30 a 18:30 y de 19:15 a 20:30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16:30 a 18:30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15:30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por líneas, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9:30, a las 13:30, a las 16:45. En todos los repartos se distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se recojen a las 11:15, a las 14, a las 17:15 y a las 20:15. En el buzón de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Muchamiel y San Vicente se recojen a la llegada de los mismos.

Peatones. Los de Muchamiel y Argel a las 10:15. Los demás a las 12:30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

Entrada y salida de los trenes correos

ENIRADAS

Correo de Madrid, a las 8:00.

Mixto de Madrid, a las 6.

La Encina, a las 12:50.

Correo de Murcia, a las 12:15.

Mixto de Murcia, a las 21:10.

Andalucía, a las 21:20.

Alcoy, a las 7.

Correo de la Marina, a las 15:50.

Mixto de la Marina, a las 9:30.

Palma de Mallorca, los viernes.

Orán, los domingos.

Argel, los días 2, 12 y 22.

SALIDAS

Correo de Madrid, a las 20:00.

Mixto de Madrid, a las 22:10.

La Encina, a las 6.

Correo de Murcia, a las 6:30

Mixto de Murcia, a las 16:10.

Andalucía, a las 14.

Alcoy, a las 13.

Correo de la Marina, a las 10:15.

Mixto de la Marina, a las 16:15.

Palma de Mallorca, los sábados.

Orán, los martes.

Argel, los días 5, 15 y 25.

D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Castaños 55 el precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a la venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.

RECUERDE
 USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

Elíxir GALLON

DA

FUERZA, VIGOR
 Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el
 REMEDIO DE LOS
 DÉBILES



FRASE DE FARMACIAS Y QUIMICAS

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el Moro de Venecia. La Dama de las Camelias.—Los amantes de Ternel. Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día. Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Hernán Cortés y Eloísa.—Julieta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Pernal.—Carín.—Los siete niños de Eclija.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen. Manon de Escant.

Imprenta Hijos de J. García

Castaños, 55

202 Prop. Casa Editorial Maucci.

— ¡Dona I.és, rezad por mí! ¡Dona I.és, misericordia de este arrepentido, que muere contrito y confeso! ¡Pedid a Dios por mí, y acaso en el cielo, donde las almas se juntan, puedan las nuestras amarse sin los obstáculos con que han tropezado en la tierra!

La pausa fué muy breve.

--Perdón Dios mío!- exclamó don Juan, y doblando la cabeza sobre el hombro del capitán Centellas, exhaló el último suspiro.

Centellas cerró sus lágrimas y se despidió en silencio de aquel cadáver que había sido en vida su inseparable amigo.

EPILOGO

Por toda Sevilla circuló la noticia de la muerte de don Juan Tenorio y fué recibida con general sentimiento.

Hasta entonces nadie supo que se encontrara en aquella capital el hijo de don Diego, el héroe de tanta hazaña como había realizado en su patria y en el extranjero.

Los más sabrosos comentarios se hicieron entonces y la fantasía popular se encargó de aumentar los hechos y darle el carácter de una leyenda.

